

Franckesche Stiftungen zu Halle

Bibliotheca Nymismatica Oder Verzeichniß der meisten Schrifften, So Von Müntz-Wesen handeln

Was hiervon so wohl Historici, Physici, Chymici, Medici, Als auch Juristen und
Theologi geschrieben

Brückmann, Franz Ernst

Wolffenbüttel, MDCCXXXII.

VD18 90815963

J.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:33-1-200102](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:33-1-200102)

ben Angerburg ausgegrabene M^{ün}gen/
stellet auch solche in Kupffer vor.

Henekelins de nummis Constantini. 4to.

* M. Christ. Hermanns Mitweidisches Denckmahl / d. i. Beschreibung der Stadt Mitweida in Meissen. 1c. 8vo Chemnitz 1693. cum fig.

Handelt pag. 503. 505. 506. 509. von der
M^{ün}gssteigerung Ao. 1619.

Joh. Frid. Hoffmanns blühender Wechselbaum von Wechsel-
und M^{ün}g-Reductions-Taffeln. 2vo Franckf. 1690. 17.
Bogen.

Leonh. Wilib. Hoffmanns alter und neuer M^{ün}g; Tractat.
Part. II. 4to Nürnberg 1700. cum tab. 2n.

Bernh. Willibald Hoffmanns alter und neuer M^{ün}g; Schlüs-
sel / von allerhand Gold; und Silbernen M^{ün}g; Sorten,
Part. II. 4to Norimb. 1683. cum fig.

* Georg. Conrad. ab Horn, M. D. Luneburg. cogitata ad re-
lationem de nummis in silice repertis. vid. Nov. Lit Ma-
ris Balthici, Ao. 1701. p. 253 - 256. 4to Lübeck 1701.

f.

Petri Janichii Meletemata Thorunenſia. &c. Tom. I. 8vo
Thorunii 1727. 18 Bogen.

Tom. II. 8vo Ibid. cum fig.

Tom. III. 8vo Ibid.

* Indien, der Orientalischen Vltter Theil / edirt durch die
Gebrüder de Bry. fol. Franckf. am Mayn. 1605. cum fig.
2 Alph. 16 Bogen.

Darin wird gehandelt Cap. IX. p. 21. von
den M^{ün}gen der Stadt Babylon; Cap.
XII.